



Ricardo Monreal viaja en helicóptero: ¿Qué dijo sobre el dueño de la aeronave?

Ricardo Monreal, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, quien esta semana dio de qué hablar tras ser captado viajando junto con Pedro Haces, coordinador de Operación Política de Morena en la Cámara de Diputados, en un helicóptero privado, se defendió de las críticas en su contra, asegurando que utiliza con frecuencia este medio de transporte.

“Sí es cierto, yo desde que era gobernador, después de vez en cuando uso vehículos así, de tipo privado, lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo haciendo cuando hay emergencias, urgencias, no es a cargo del erario, no es a cargo de la Cámara”, declaró.



Y es que fue el pasado 12 de noviembre cuando se hicieron virales las fotos de Monreal y Haces a bordo del helicóptero que despegó desde el deportivo Venustiano Carranza, en las inmediaciones de la Cámara de Diputados, protegidos por personal del área de Resguardo y de Protección Civil del recinto legislativo.

“No fue dentro de la oficina, no fue en sesión, fue simplemente el uso de un transporte privado. Lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita, a veces uso ese tipo de aeronaves”, agregó.

Al ser cuestionado sobre el personal de la Cámara de Diputados que lo escoltaba, Ricardo Monreal explicó que es algo que ocurre con frecuencia, ya que están al pendiente de su seguridad en cualquier compromiso al que acuda.

¿Cuánto cuesta un viaje en helicóptero privado como el que utilizó Monreal?

De acuerdo con algunos medios de comunicación, un vuelo en helicóptero como el que utilizó Ricardo Monreal para viajar de la Ciudad de México a Toluca, cuyo tiempo estimado del recorrido fue de entre 14 y 20 minutos, tiene un costo estimado de 5 mil 100 dólares, es decir, un aproximado de 102 mil pesos.



El modelo italiano Agusta AW109, matrícula N104EC, que fue el que utilizó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, pertenece a la empresa estadounidense TBPX, dedicada al arrendamiento de servicios como aeronaves o barcos.

¿Qué dijo Claudia Sheinbaum del viaje en helicóptero de Monreal?

Tras la polémica de Ricardo Monreal, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, le pidió a su colaborador que pusiera el ejemplo, como gobierno austero; y le solicitó que aclarara lo relacionado con el uso de este transporte aéreo.

“Es una decisión de él. Nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad, no debe haber Gobierno rico con pueblo pobre. Esa es la manera en que nosotros nos comportamos”, dijo, reiterando que el uso de este helicóptero no corre a cargo del erario público.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/16/ricardo-monreal-viaja-en-helicoptero-que-dijo-sobre-el-dueno-de-la-aeronave-665882.html>